
Niederschrift 

über die Sitzung des Ortsbeirats Waldsiedlung am Donnerstag, dem 05.09.19 um 19:30 Uhr, im 

Dorfgemeinschaftshaus Waldsiedlung. 

 

Es waren anwesend: 

Vom Ortsbeirat: 

Markel, Sascha (stellv. Ortsvorsteher / Schriftführer) 

Szielasko, Norbert 

Agdas, Ali Riza 

Frisch, Günter 

Dietrich, Klaus  

Brandt, Bernd 

Jagsch, Stefan (stellv. Schriftführer) 

 

Es fehlte entschuldigt: 

Schaller, Eleonore 

Cyrulnikov, Tatjana 

 

Es fehlte unentschuldigt: 

--- 

 

Von der Gemeindevertretung: 

Würz, Tobias 

Platen, Christoph 

 

Zuhörer: 

--- 

 

 

22/147  Einleitung und Begrüßung durch den stellv. Ortsvorsteher 

Der stellv. Ortsvorsteher Herr Markel begrüßt alle Anwesenden 

 

22/148  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit, Ergänzung und 

Bestätigung der vorliegenden Tagesordnung durch den Ortsbeirat und 

Genehmigung der Niederschrift vom 27.06.19 

Herr Markel stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 

Die Tagesordnung wird einstimmig, per Akklamation, bestätigt. 



Die Niederschrift der letzten Ortsbeiratssitzung vom 27.06.19 wurde einstimmig, per Akklamation, 

genehmigt. 

 

22/149  Anfragen und Hinweise von Bürgern des Ortsbezirks Waldsiedlung 

--- 

 

22/150  Wahl offener Funktionen im Ortsbeirat Waldsiedlung, die sich durch die 

Niederlegung der Funktion Ortsvorsteher durch Herrn Dietrich ergeben haben. Das 

betrifft die Funktion Ortsvorsteher und stellv. Schriftführer und evtl. Schriftführer. 

Die Ortsbeiratsmitglieder einigten sich zunächst darauf, dass die Wahl des Ortsvorstehers geheim 

durchzuführen ist.  

Es wurde eine Wahlkommission gebildet. Es meldete sich Herr Frisch. Herr Dietrich wurde von Herrn 

Markel vorgeschlagen und stellte sich auch zur Verfügung. Beide Personen wurden durch den 

Ortsbeirat einstimmig, per Akklamation, bestätigt, sodass die Wahl durchgeführt werden konnte.  

Der stellvertretende Ortsvorsteher fragte an, wer Vorschläge bezüglich der Personalbesetzung der 

Funktion des Ortsvorstehers machen möchte bzw. sich als Kandidat zur Verfügung stellen würde. 

Nach kurzer Verweildauer, als sich niemand meldete, schlug Herr Dietrich Herrn Jagsch vor, da dieser 

seit vielen Jahren eine gute, ordentliche Arbeit in den gemeindlichen Gremien leiste und die 

Zusammenarbeit im Ortsbeirat in der laufenden Legislaturperiode keinen Anlass zur Kritik gebe. Alle 

Beratungen des Ortsbeirats seien im Interesse der Bürger des Ortsteiles Waldsiedlung durchgeführt 

worden. Weitere Vorschläge gab es nicht. Niemand der Anwesenden wollte für die Funktion des 

Ortsvorstehers kandidieren.  

Im Anschluss wurde die Wahl geheim durchgeführt und die ausgegebenen Stimmzettel von Herrn 

Frisch eingesammelt. Die Auszählung ergab sieben Stimmen für Herrn Jagsch bei keiner Enthaltung 

und keiner Gegenstimme. 

Herr Frisch fragte Herrn Jagsch, ob dieser die Wahl annehme. Dieser nahm die Wahl zum 

Ortsvorsteher an und bedankte sich für das ausgesprochene Vertrauen. Er versprach, das Amt 

gewissenhaft und vertrauensvoll auszufüllen. 

Da Herr Jagsch zuvor die Funktion des stellv. Schriftführers inne hatte, stellte er diese zur Verfügung. 

Auch diese Wahl wurde auf Wunsch des Ortsbeirats geheim durchgeführt. 

Herr Markel fragte, ob es Vorschläge oder Kandidaturen für dieses Amt gebe und schlug selbst Herrn 

Dietrich vor. Weitere Vorschläge oder Kandidaten gab es nicht. 

Hiernach wurde die Wahl geheim durchgeführt und die ausgegebenen Stimmzettel von Herrn Frisch 

eingesammelt. 

Die Auszählung ergab sieben Stimmen für Herrn Dietrich bei keiner Enthaltung und keiner 

Gegenstimme. 



Herr Frisch fragte Herrn Dietrich, ob jener das Amt des stellv. Schriftführers annehme. Dies wurde 

durch Herrn Dietrich bejaht. 

Während der Wahl waren Herr Platen und Herr Würz von der Gemeindevertretung vor Ort und 

überwachten die ordnungsgemäße Ausführung der Wahl. 

 

22/151 Mitteilungen und Anfragen der Ortsbeiräte zu Schwerpunkten des Ortsteils 

Waldsiedlung und Sonstiges 

Herr Dietrich verliest einen Brief, den er am 20.07.19 an den Leiter des Ordnungsamts Altenstadt, 

Herrn Sommer, gesandt hat. 

Er bemängelt, dass es offenbar bislang keine Kontaktaufnahme mit den Beschwerdeführern durch 

die Gemeinde gegeben habe. 

Des Weiteren bemängelte er, dass es seit längerem keine Mäharbeiten mit dem Schwerpunkt 

Randmahd Mühlköppelstraße, Lerchenweg und Tannenweg im Ortsbezirk gegeben habe. Aus 

Sicherheitsgründen wäre dies an vielen Stellen inzwischen zwingend erforderlich. 

Herr Dietrich stellt die Anfrage, was der Sachstand bezüglich des Bauvorhabens bei den Lochäckern 

ist. 

Laut Herrn Jagsch, der in der Gemeindevertretersitzung nachgefragt hat, sei man in den 

Abschlussverhandlungen und die Baumaßnahmen seien für 2020 geplant. 

Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 

Altenstadt 05.09.2019 

 

gez.        gez. 

- Sascha Markel -      - Stefan Jagsch – 

Schriftführer /stellv. Ortsvorsteher    Ortsvorsteher   

  

 


